

MARITIME : l'étude d'une zone Eca en Méditerranée finalisée en septembre

L'étude visant à la création d'une zone de contrôle des émissions des navires en Méditerranée, ou zone Eca, est en voie d'achèvement. La ministre des Transports, Elisabeth Borne, a indiqué lundi 4 juin qu'elle « devrait être finalisée en septembre ». « Cette zone devrait permettre de passer à une norme de carburant à 0,1 % de taux de soufre dans un contexte de passage, en 2020, à 0,5 % au niveau mondial », a indiqué Elisabeth Borne, qui était auditionnée par la commission des finances. « La situation et la fragilité des milieux en Méditerranée justifient pleinement qu'on avance dans ce domaine », a encore souligné la ministre des Transports.